

- 10月自治会役員会の審議結果
- 備蓄食料を配布します。
- 喫煙のエチケット
- 地域&区役所&警察署合同パトロール

10月自治会役員会の審議結果

日限山自治会役員会は、令和2年10月11日（日）～14日（水）にメール等により、書面表決を行いました。

11・12日を議案の質疑期間としましたが、議案に対する質疑はありませんでした。表決した議案は、「12月の町内一斉清掃の中止について…コロナ禍の影響により12月の第1日曜日に実施を予定していた「町内一斉清掃」を中止しようとするものです。」で、書面表決の結果、賛成多数で可決されました。

「町内一斉清掃」は、各ブロックで決められた公共の場所の清掃を一斉に行うことで、会員間の親睦を図り、町内美化を向上させるという意味合いがあります。コロナウイルスの感染拡大により、6月は中止しました。12月はどうなるか、状況を見守っていましたが、感染収束の状況は見えきません。戸外の活動とはいえ、3密を完全には回避できそうもないことから中止に至りました。

備蓄食料を配布します

自治会活動とは別の「日限山小学校地域防災拠点運営委員会」の「物資配給訓練」の一環として行うものです。

日限山小学校の体育館前で、災害保存食の「クラッカー」「保存パン」「水缶詰」「おかゆ」を希望者に配布します。

これらは、来年4月に賞味期限がくるものです。なくなり次第配布を終了します。

今年度は、毎年体育館で行っていた「防災訓練」は3密を回避できないことから中止となりました。そこで、少人数で訓練を行う関係で、配布時間も短くなりました。ご不便をおかけしますが、ご了承ください。

ところで皆さん、日限山小学校の体育館が災害避難場所だって知っていましたか。日限山1丁目・2丁目にお住まい方は、「地震」で家が倒壊した時には、ここに避難するようお願いいたします。

11月の訓練は、8日（日）に「デジタル簡易無線機取扱い訓練」を実施します。

喫煙のエチケット

コロナ禍の影響で在宅勤務が増えているようです。そのためか庭に出て喫煙する人がいらっしゃいます。ご本人が知らないうちに、ご近所さんに迷惑な煙がたなびいて、自治会に苦情が来るようになりました。

たばこをたしなまれる場合には、ご家族もご近所も気持ちよく過ごせるようにご配慮をお願いいたします。

地域&区役所&警察署

合同パトロールのご案内

集合日時は、10月22日（木）日限山ケアプラザの玄関前に午後4時45分、雨天決行です。（再掲）